

PROPUESTA DE VALOR

**NO SOY YO SOLO. SOY
CONTIGO Y SOMOS
CONTIGO. POR TI Y
POR TODOS.**

VANAX pretende abrir sus puertas entre 2023 y 2025, con la intención de hacer un dispositivo tecnológico que además de dar un servicio de calidad, fuera capaz de competir a nivel mundial. Además, en este camino contaremos con la ayuda de nuestros clientes y socios, con quienes tendremos un diálogo abierto en la búsqueda de soluciones y mejoras.

El objetivo de la empresa es elaborar un dispositivo inteligente apoyado por las nuevas tecnologías el cual facilite la vida de las personas con reducida capacidad visual. Se trata de un pequeño aparato que se puede insertar en los zapatos. Este dispositivo no depende del zapato ya que tendrá un mecanismo para quitar y poner con facilidad en cualquier tipo de calzado. Y se preguntarán... ¿Cómo este dispositivo podrá ayudar a las personas ciegas?

Pues la respuesta es sencilla. El dispositivo, llamado VANAX como la empresa, estará conectado con un asistente de voz que irá indicando a la persona los obstáculos que se presenten durante el camino, ya sea un saliente, una piedra... También irá marcando pasos de cebra, semáforos cercanos, aceras. Al igual que un GPS, VANAX recibirá señales a partir de las cuales podrá crear una especie de mapa para ir indicando las direcciones y elementos físicos con un tiempo de margen. Habrá distintos usos, entre ellos:

- LA UBICACIÓN: VANAX determinará la posición
- NAVEGACIÓN: desplazamiento de una ubicación a otra.
- SEGUIMIENTO: supervisión del movimiento de objetos o personas.
- TEMPORIZACIÓN: permite realizar mediciones precisas del tiempo

Estamos seguros de que los clientes estarán más que satisfechos. VANAX será la opción más cómoda para poder prescindir de los bastones y los perros guías. Será también la opción más segura y precisa ya que se probará en múltiples ocasiones antes de lanzarlo a la venta. Por otra parte, la relación calidad-precio planteada es muy económica. No olvidemos que nuestra empresa mantendrá una relación muy estrecha e íntima con la RSC y ofreceremos un servicio posventa con una garantía de hasta dos años.

Además, si Elon Musk pudo crear su Tesla Roadster, ¿qué no podemos hacer los demás?

